

# DESARROLLO DE UN CACHORRO: COMPORTAMIENTO



## IMPORTANCIA

Si bien la dieta y las vacunas de su cachorro son importantes, también es vital comprender los diferentes períodos de desarrollo que ayudarán a minimizar los problemas de comportamiento.

## PERÍODO PRENATAL

De concepción al nacimiento

El feto comienza a desarrollarse en el útero de la madre. Madres gestantes pueden enfrentarse con estrés que tienen efectos a largo plazo en los cachorros. Los cachorros, cuyas madres experimentan angustia durante el embarazo, tienen más probabilidades de ser reactivos, ansiosos e irritables cuando sean adultos. Los cachorros de madres que han tenido un ambiente enriquecido tienden a ser adultos más tranquilos y estables.

## PERÍODO NEONATAL 0 a 13 días

Los cachorros nacen sordos y ciegos y con olfato limitado. Pasan la mayor parte del tiempo comiendo y durmiendo. En este período, tienen capacidades de aprendizaje limitadas.



## PERÍODO DE TRANSICIÓN 14 a 20 días

Los ojos del cachorro comienzan a abrirse, le salen los dientes y puede ponerse de pie. En este período los cachorros aprenden a evitar el dolor; sin embargo, no hay aprendizaje emocional. Una respuesta de sobresalto y la audición marcan el final de este período.

## PERÍODO DE SOCIALIZACIÓN

3 a 12 semanas

Este período incluye muchos cambios, como el destete gradual, el cachorro deja el nido para eliminar, y ofrece comportamientos de juego. Además forman relaciones sociales (pico entre la 6 y 8 semanas).



Los cachorros adquieren una respuesta de evitación y desarrollan posturas temerosas. También aprenden de las malas experiencias (aprendizaje emocional y evitación).

# DESARROLLO DE UN CACHORRO: COMPORTAMIENTO



## ..PERÍODO DE SOCIALIZACIÓN

Las enfermedades tempranas predisponen a problemas de agresividad, miedo a los extraños y a los niños, y problemas relacionados con la separación.



También se debe tener en cuenta que el aislamiento durante este período conduce a déficits de aprendizaje y respuesta de miedo, también conocido como "síndrome del perro de perrera".

## PERÍODO DE MIEDO 8 a 10 semanas

Durante este tiempo, su cachorro es extremadamente sensible a la experiencia traumática, hasta el punto de que un solo evento aterrador puede tener efectos de por vida. Estas experiencias pueden causar retención de miedo a personas, perros y objetos.

## PERÍODO JUVENIL 3 a 6 meses

Hay un crecimiento rápido, un aumento de independencia y se produce la dentición, como la masticación destructiva. El interés sexual comienza en este momento. La madurez sexual tiene lugar entre los 6 y 7 meses de edad.

## ADOLESCENCIA

Durante esta etapa de la vida existe un segundo período de miedo y tu cachorro debe ser manejado con cuidado. Este período de miedo

puede durar 3 semanas en cualquier momento entre los 4 y 11 meses de edad. Por lo tanto, es importante minimizar las experiencias traumáticas y mantener las experiencias y habilidades sociales.

## MADUREZ SOCIAL

Alcanzada entre 1.5 a 4 años

Las respuestas de defensa de tu perro pueden volverse más proactivas. Por lo tanto, los cachorros temerosos tienden a convertirse en agresivos en esta etapa.

## SE PROACTIVO

Programa una consulta de comportamiento para aprender de la socialización (perros y personas), manejo temprano de bajo estrés, entrenamiento en el hogar, jaulas, desalentar dentición, modales básicos y evitar castigos severos.